

28 de Octubre de 2022

Resultados 3T Banco Santander

El pasado miércoles se presentaron los resultados del tercer trimestre de Banco Santander, donde se anunció que hemos logrado **un beneficio récord** al ganar 7.316 millones hasta septiembre, un 25% más que el año anterior.

Estos excelentes resultados **no revierten en la plantilla**, que seguimos esperando un acuerdo sectorial de recuperación salarial, **que nos permita a TODAS las trabajadoras y trabajadores paliar la pérdida de poder adquisitivo que estamos sufriendo.**

Hoy viernes, las delegadas y delegados de **CCOO** nos movilizamos en distintos puntos de la geografía reclamando ese acuerdo de revisión de nuestros salarios.

Además, el **#3N** volvemos a salir a la calle para forzar a la patronal a retomar la negociación y subir los salarios.



Evaluación de Riesgos Psicosociales

Tras la reivindicación histórica de **CCOO** y una actuación de la Inspección de Trabajo en la que solo concurrió nuestro sindicato, hemos conseguido poner en marcha este método de detección de los riesgos psicosociales.

Es el momento. La plantilla de las provincias de **Granada, Murcia, Toledo, Cáceres, Guadalajara, Tarragona, Lleida, Álava y A Coruña** tenéis hasta el **4 de noviembre** para rellenar la encuesta, cuyos resultados son analizados y supervisados por la Comisión Estatal de Seguridad y Salud de la que formamos parte.

Anímate y responde con sinceridad. **De ti depende que podamos implantar medidas preventivas.**



TRABAJANDO CADA DÍA PARA MEJORAR TUS CONDICIONES DE TRABAJO

federación de servicios • agrupación sectorial • sector financiero •



• banco santander sección sindical

www.ccoo-servicios.es/santander/ • bancosantander@servicios.ccoo.es



adherida a la unionnet work international

